みんなのスポーツ

平成30年10月号(通刊195号) 【編集/発行】 焼津市スポーツ推進委員会広報部 yaizu-sports.jp/wordpress/

スポーツ推進委員会幹部と 新任スポーツ推進委員を紹介

昨年度末の任期満了に伴う更改で、今年度は9名のスポーツ推進委員が新たに誕生しました。 今回はスポーツ委員会の正副委員長、事業部長、研修部長と新任のスポーツ推進委員の中から 5人に意気込みを伺ってみました。

す。 習得するスポーツ教室を実施していきまして地域に紹介し、ルールや審判技術をを研究し、分かり易く、また面白く改良

これからもよろしくお願いします。

焼津市スポーツ推進委員

委員長 小林 敏之

| ○ | 副委員長 小長谷| ○ | | の焼津市スポーツ推進業

たいと思います。

スポーツ推進委員会は、ニュースポ

1

志太に向かって発信すること。 これが私 ポーツを探し求めて、近い将来地域交流 市民の誰もが楽しく参加できるニュース ポーツ活動を目指して頑張ります。 ンドふらば~るの普及振興に努めると ツ推進委員は、 ングなども充実を図ります。 ます。 本年度も志太3市が連携し、 トリム大会、 そして、 本年の私の大きな目標は、 市民に親しまれる地域 このニュースポー ノルディックウォー 私達スポ 改善・立案 ワンバウ

)焼津市スポーツ推進委員

副委員長 比田井 高廣

昨年度



ツ祭も、 ルした総 今年はリ 流スポー た地域交 ーユーア

たいと思います。 たな思いで大会の運営に力を注いでいき 自分にとっても一つの区切りとして、新 にて第3回を迎え開催されるにあたり、

な役割ができたらと思います。 全体を見渡し運営がスムーズにいくよう 何かを感じとってもらえたらと思います を通して知り合って、 のフレーズどおり、多くの皆さんが大会 交流をはかりながら、成績だけではない てもらうために」のスポーツ推進委員会 また、スポーツ推進委員会においては、 「スポーツを通して焼津を好きになっ 仲間意識と地域の

焼津市スポーツ推進委員

事業部長 森一之

ができます。 い・歓声と大きな盛り上がりをみること とにあります。毎年、会場では躍動・笑 地域スポーツの活性化が図られていくこ 多くの市民が参加されることによって、 回目を迎えています。その開催目的は、 「地域交流スポーツ祭」は、今年度で38

シーガルドームでお待ちしています。 いった皆さんの楽しそうな笑顔を、ここ 素敵な思い出を作ってください♡ 私たちスポーツ推進委員一同は、そう



)焼津市スポーツ推進委員

研修部長

が終わり、後 バドミント 式に始まり、 新任委員 玉入れ大会 加わり、新 の総合開会 しました。 くスター ファミリー 5 月 20 4 月 綱引き、 \Box

半戦に向けて動き出しています。

わり、一からのスタートとなりました。 ル等)などを広めていきたいと思ってお ますが、ニュースポーツ研修会をはじめ 何から手を付けてよいのか考えてしまい 委員の力を借りまして、気軽に親子で楽 とし、研修部のメンバーとスポーツ推進 私自身も昨年の事業部から研修部に代 分かり易い手軽なスポーツ(ルー

D東益津第17自治会推薦

増田 峰夫 (広報部)

入りすることになりました。を受けて焼津市スポーツ推進委員の仲間まいりましたが、このたび、地域の推薦域の方々の健康と交流のお手伝いをして育委員になって10年余り、仲間と共に地育委員になって10年余り、仲間と共に地東益津第17自治会(浜当目地区)の体

思っています。 地域の方、また、市民の方々の健康と交地域の方、また、市民の方々の健康と交ずつ、先輩たちの指導をいただきながらずところですが、できることからひとつるところですが、できることからひとつ4月から行事の連続で目を丸くしてい

よろしくお願い申し上げます。



米村(和彦(広報部))大富第19 自治会推薦



ただきました。ツ交流、各種研修会などに参加させてい地域交流スポーツ祭、土岐市とのスポーッチを受け6ヶ月が経ちました。この間、ッチを受け6ヶ月が経ちました。この間、新任の米村です。前任者からバトンタ

っていることがよくわかります。体育委員の皆さんが苦労、努力して頑張練習会、体育委員会の会議に参加して、地元自治会のスポーツ教室、各競技の

献できればと思います。健康増進、コミュニケーション作りに貢産原増進、コミュニケーション作りに貢善互いに協力して、地域スポーツの発展、

〇大富第20自治会推薦

小野 由美子 (事業部)

った5年間、地域交流スポーツ祭の会場大富第20自治会の体育委員として携わ

で、明るく元気 歴の上げ、フレ を体感させてく を体感させてく がら自身が一員 から自身が一員 から自身が一員



さを実感いたしました。たが、味わったことのない緊張感と楽しわからない事ばかりで戸惑いもありまし物交流スポーツ祭などを経験しました。「6ヶ月が過ぎ、焼津みなとマラソン、地

活動していきます。
ただきながら「明るく・楽しく・元気に!」
努め、先輩スポーツ推進委員の指導をい
市民の皆様へスポーツ交流のパイプ役に
女性スポーツ推進委員として、地域・

宜しくお願いいたします。

)大井川利右衛門自治会推薦

鈴木 師朗 (広報部)



この私が、ある日ひょんなことからスポ ーツ推進委員の辞令書を受けることとな 地域においても消極的で存在感の薄い

ぞよろしくご指導の程お願いします。 協力していきたいと思いますので、どう 許す限りできるだけ多くの活動に参加・ 推進委員の職務を確認しながら、時間の 程が経過しました。まだまだ、スポーツ な状況が続くと思われますが、スポーツ 推進委員の活動内容を理解するには至ら っているところが現実です。暫くはこん 何もわからず右往左往し、既に6ヶ月 、先輩推進委員の皆さんの足を引っ張

)大井川つつじ平自治会推薦

あります。 スポーツ推進委員になって驚いた事が

- ① 推進委員になってすぐ4月から、みな いことにビックリ! 夜の会合も有りと出かける回数が多 とマラソン、市民トリム、ほかの行事、
- ② 島田・藤枝・焼津3つの集まりに参加 何と20年以上のベテランもいてビッ して、スポーツ推進委員の経験年数が

皆さん本当にご苦労様です。



内 藤 桂次(研修部)

